



Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2022

Offener Brief der Palästina-Solidarität Region Basel sowie der mitunterzeichnenden Organisationen und Personen an den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt betreffend "Zionismus-Feiern 25 Jahre"

P220946

1. Der Briefentwurf an die Palästina-Solidarität Region Basel wird genehmigt.

Begründung

Basel nimmt als zentraler Schauplatz eine besondere Rolle im Gedenken an den Ersten Zionistenkongress ein. Dem Regierungsrat liegt auch beim diesjährigen Jubiläum daran, den Veranstaltern und den Teilnehmenden der Feier einen würdigen Empfang zu bereiten. Das Jubiläum ist auch Anlass, Fragen zu stellen. Der Blick auf die Gegenwart wird durch das Jubiläum nicht verstellt; die heutige Realität soll – im Gegenteil – mitdiskutiert werden.

